



Instituto
de arte
contemporáneo

Consulta abierta sobre el nombramiento del Subdirector General de Museos Estatales

Publicado 24-11-2014

Estimados socios,

Con el objetivo de aclarar los términos del nombramiento del Subdirector General de Museos Estatales, el IAC ha remitido una consulta, dirigida al Director General de Bellas Artes y Bienes Culturales y de Archivos y Bibliotecas.

Os comunicamos el contenido de la consulta y la respuesta obtenida por si fuera de vuestro interés:

D. Miguel Ángel Recio Crespo. Director General de Bellas Artes y Bienes Culturales y de Archivos y Bibliotecas

Estimado señor:

En la Junta directiva del Instituto de Arte Contemporáneo hemos tenido noticia del posible nombramiento del subdirector de Museos Estatales antes de que concluya el plazo de la convocatoria publicada en el BOE <https://www.boe.es/boe/dias/2014/11/15/pdfs/BOE-A-2014-11832.pdf>.

Nuestra fuente es un artículo aparecido en [elcultural.es](http://www.elcultural.es) firmado por Elena Vozmediano del que le adjunto también el enlace <http://www.elcultural.es/blogs/y-tu-que-lo-veas/2014/11/la-resolucion-ultrarrapida-el-nuevo-subdirector-de-museos-estatales/>.

Le rogamos que, en aras del ejercicio de la política que todos deseamos, aquella que vela por la igualdad de oportunidades y la excelencia en el desarrollo de una responsabilidad tan alta, nos aclare el procedimiento que se está siguiendo y nos asegure que cualquiera podrá presentar su candidatura hasta el próximo 3 de diciembre a fin de que pueda ser valorada en condiciones de igualdad, mérito y capacidad.

Con nuestros saludos más cordiales, quedamos a la espera de sus noticias.

Isabel Durán

Presidenta

Esta consulta y su respuesta estarán en conocimiento de todos nuestros socios.

RESPUESTA RECIBIDA DE LA DIRECCIÓN GENERAL DE BELLAS ARTES, BIENES CULTURALES, ARCHIVOS Y BIBLIOTECAS:

Buenos días:

En relación con el correo que Uds. han remitido al Director General de Bellas Artes y Bienes Culturales y de Archivos y Bibliotecas, enviando consulta sobre el nombramiento del Subdirector General de Museos Estatales, se comunica lo siguiente:

El procedimiento que se está siguiendo para la cobertura del puesto de Subdirector General de Museos Estatales es el legalmente establecido. Se trata de un puesto de cobertura por el sistema de libre designación según consta en la Relación de Puestos de Trabajo correspondiente. Por ello, al haber quedado vacante el citado puesto se ha procedido a la convocatoria para su cobertura por el sistema de libre designación mediante resolución de la Secretaría de Estado de Cultura de 25 de noviembre de 2014, que se ha publicado en el BOE del pasado día 15 de noviembre, existiendo un plazo de 15 días hábiles para la presentación de solicitudes de candidaturas al puesto.

Por otro lado, y hasta tanto se produce la cobertura definitiva del puesto por el procedimiento que acaba de describirse, y para poder seguir atendiendo las funciones propias del puesto, se ha procedido a nombrar en adscripción provisional al funcionario del subgrupo A1 D. Miguel Ángel González Suela.

Finalmente, será la resolución de la convocatoria de cobertura por el sistema de libre designación antes mencionada la que determinará el funcionario que definitivamente ocupe el puesto de Subdirector General de Museos Estatales. Con lo cual se considera que quedan cumplidos los principios de igualdad, mérito, capacidad y publicidad que han de regir la provisión de puestos de trabajo en las Administraciones Públicas.

Reciban un cordial saludo

Rafael Moral Moreno Vocal Asesor Subdirección General de Personal.
Subsecretaría Ministerio de Educación, Cultura y Deporte